

## Послание к Филиппийцам

### Глава 4. Призыв к радости, молитвам и дисциплинированности

#### 1. Ст. 1-3. «Стойте так в Господе...»

##### Вопросы:

- Ст. 1. Какими словами Ап. Павел называет членов церкви в Филиппах? Как вы думаете, почему?
- Что значит «стоять в Господе»?
- Ст. 3. Что значит быть записанным в «книгу жизни»? Что это за книга? (Отк. 21:27; Исх. 32:32)

#### 2. Ст. 4-7. Три совета о правильном отношении к жизни

##### Вопросы:

- Ст. 4-6. Назовите три ключевых слова в этом отрывке, которые выражают правильное отношение христианина к жизни.
- Чем радость «в Господе» отличается от человеческой радости?
- Почему наша кротость должна быть известна «всем людям»?
- Ст. 6-7. Поделитесь, как вы используете молитву, чтобы перестать переживать и достичь мира в сердце?

#### 3. Ст. 8-9. О чем необходимо *помышлять*, и что нужно *исполнять*, чтобы иметь Божий мир.

##### Вопросы:

- Ст. 8. Назовите 8 качеств, необходимых для нашего христианского мышления? Почему они важны для нашего мира?
- Ст. 9. Что именно нужно исполнять? Почему они важны для нашего мира?

«Правильные поступки – результат правильных мыслей. Если помышления чисты, то и жизнь будет чиста» (*Вильям Макдональд*).

#### 4. Ст. 10-23. «Все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе».

##### Вопросы:

- Ст. 11-12. В чем отличительная черта христианского «довольства»?
- В чем труднее научиться жить: в скудости или изобилии?
- Ст. 13. Объясните значение этого знаменитого стиха.
- Ст. 18-19. Какие обетования мы здесь видим в связи с нашими финансовыми пожертвованиями?

## Epistle to the Philippians

### Chapter 4. A call to joy, prayer, and Christian discipline

#### 1. Verses 1-3. "Stand fast in the Lord..."

##### Questions:

- Vs. 1. Which words is Ap. Paul using to describe members of the church in Philippi? Why?
- What does it mean to "stand fast in the Lord"?
- Vs. 3. What does it mean to be recorded in the "Book of life"? What is this book for? (Rev. 21:27; Ex. 32:32)

#### 2. Vv. 4-7. Three recommendations for a good attitude towards life.

##### Questions:

- Vv. 4-6. Name three key words in this passage that express a Christian's right attitude towards life.
- How is joy "in the Lord" different from human joy?
- Why should our gentleness be known to "all people"?
- Vv. 6-7. Please share how you use prayer to stop worrying and achieve peace in your heart?

#### 3. Vv. 8-9. What you need to *think* about, and what you need to *do* in order to have God's peace.

##### Questions:

- Vs. 8. What are 8 qualities necessary for our Christian thinking? Why are they important to our peace?
- Vs. 9. What exactly needs to be done according to ap. Paul? Why are those actions important to our peace?

"Doing the right thing is the result of right thinking. If the thoughts are pure, then life will also be pure" (*William Macdonald*).

#### 4. Vv. 10-23. "I can do all things through Christ who strengthens me."

##### Questions:

- Vv. 11-12. What is the hallmark of Christian "contentment"?
- What is more difficult to learn: to live in scarcity or in abundance?
- Vs. 13. Explain the meaning of this famous verse.
- Vs. 18-19. What promises do we see here in connection with our financial donations?